



第2740地区 創立/1990年9月29日 認証/1990年10月22日

佐世保中央ロータリーカラブ週報

会長：池永 隆司 / 副会長：八重野 一洋 / 幹事：宮崎 正典

2020~2021年度クラブスローガン

『和衷協同』

地域のために。そして未来のために。

週報編集 / 公共イメージ・会報委員会：吉野英樹、山口裕之、福田英彦、鶴田明敏
西村浩輝、古川直記、岡田文俊、崎山信幸本日の出席率 82.60%：会員数 47名・出席 28名・欠席 8名・出席規定免除会員 10名・ビジター 0名
出席 30名・出席規定免除会員 7名

会長挨拶 / 池永 隆司君



皆さんこんにちは。先々週末より豪雨による被害が、熊本県を中心に全国に広がっておりますが、梅雨前線が停滞してますので、まだまだ大雨にご注意下さい。災害後のニュースを観ると、被災された方、そしてボランティアの方々が、懸命に泥やがれきの撤去作業されてる現場が映し出され、改めて大変な災害だったと痛感しました。一日早い復興を願うと共に、我々のできる支援活動をしていかなければと考えます。

さて、13日月曜日は、市内8RCの会長・幹事による市長表敬訪問に、宮崎幹事と共にやってきました。市長への意見・要望の時間で、ある会長が、このコロナ禍の中、ロータリーカラブの運営で、例会や懇親会などやっていいのか判断しにくい、行政としてメッセージや指標があればと尋ねられて、市長は、まず今のところは佐世保市で、2カ月感染者が出ていないし、国も500人以内のイベントがOKとなった今、コロナ対策はしていきながらではありますが、経済を動かすためにも、市の職員に懇親会など積極的に勧めていると話されました。

そしてその日の夕方、2740地区ガバナー事務所より、10月23日・24日に開催予定でした地区大会が、来年5月に延期のお知らせが届きました。全国での最近のコロナウイルス感染者の状況を考慮されてだと思います。

14日火曜日は、女性コーラス、コスモスの練習を再開されたので、コミセンに挨拶に行ってきました。10月の創立30周年記念式典に向け、天皇陛下御即位の時、嵐が披露した奉祝曲「レイホフ ウォーター」の練習を始められました。

さて、ロータリーの事について調べておいたら、「ロータリーの会長とは」という文章がありましたのでお話ししたいと思います。ロータリーの会長とは、形

式上のカラブ代表者であり、しばしば象徴の天皇として例えられます。R I や他カラブと対処する時は、会長・幹事が共に代表権者となり、カラブ内では、運営の責任と事業の執行権、理事・役員の任命権を合わせ持つますが、事業の執行権は、幹事に任せるべきだそうです。会長には、カラブ運営という大きな責任があり、強いリーダーシップが要求されます。会長の特権として、毎例会に会長の時間が与えられるが、会長挨拶でなく、会員の方に対する奉仕の理念の提唱こそ、大きな責任だそうです。世俗の論理を尊重しがちな日本では、社会的地位とか、年功序列にとらわれやすく、若い会長が極端に少ない。会長を経験しなければ、ガバナーになれず、ガバナーを経験しなければ、R I の理事や会長になれない規約なので、会長に就任する年齢が高い日本からは、働き盛りのR I 役員を出すことが、先ず不可能なのが現実です。規定審議会で、日本の意見が通らないのも原因がそこにあると思います。幸い、我が佐世保中央RCは、若い会員が沢山いらっしゃいますし、特に倉科君は、上を目指されているみたいですので、5年、10年後、私は見届けることが出来ないかもしれません、そういう事を踏まえながら活動して頂ければと思います。

幹事報告 / 宮崎 正典君

1. 来信

■ガバナー事務所

- 2740 地区ホームページ更新内容
ハイライトよねやま 244
- 地区大会延期のお知らせ
セミナー・晚餐会
2021年5月21日（金）『大正屋』
地区大会本会議
2021年5月22日（土）『武雄市文化会館』
記念懇親会 『未定』
記念ゴルフ
2021年5月23日（日）『会場未定』

committee

委員会報告

中央会幹事 川島 千鶴君

次回の中央会のご案内です。11月8日（日）を予定しております。空けておいてください。改めてご案内申し上げますのでよろしくお願ひします。



ニコニコボックス

池永 隆司会長・八重野 一洋副会長・宮崎 正典幹事

本日も例会にご出席いただきありがとうございます。来週には梅雨明けするのではないかという予報が出ているようです。雨に対する備えももうしばらく必要です。夏本番まじかですが、日頃の手洗いなどがいなど今一度徹底をお願いします。本日の例会は四元君、吉野君に卓話をお願いしています。どうぞよろしくお願ひいたします。

鶴田 明敏君

誕生日、いつも素敵なお記念品をありがとうございます。

溝上 純一郎君

70回目の誕生日を迎えるました。運転免許更新も高齢者講習を受け少しだけ年齢を重ねています。ただ、ゴルフはレギュラーティで頑張ります。誕生日プレゼント、ありがとうございます。

崎元 英伸君

68回目の誕生日です。ありがとうございます。

池永 隆司君

7月1日会長就任と同時に64歳になりました。プレゼントありがとうございます。

田中 啓輔君

52歳でーす！

吉野 英樹君

何度目かの結婚記念日、思い出させてもらいました。ありがとうございました。

片桐 康利君

娘のすみれが中学生になって、初の中間試験を受けて、平均90点と言っていたのですが、自分の点数にショックを受けていました。次回はもっと勉強するという事を言っているので親として応援したいということでニコニコします。

| | |
|--------|----------|
| 本日の合計 | 10,000円 |
| 本年度の累計 | 131,000円 |



本日の卓話

◆会員卓話◆

『コロナ禍においての取り組み』

四元 清安君

(有)天神タクシー 代表取締役社長)

(元町タクシー㈱ 副社長)

(国際タクシー㈱ 代表取締役社長)

最近のタクシー業界の現況

12年ぶり消費税改定以外の理由で令和2年2月1日よりタクシー料金の改定実質の値上げが、行われました。

基本料金 1km 590円

後226mごと 70円 1

2%から14%の値上げです。

2月の売り上げが5%からおおいところでは7%の売り上げとなる会社がありました。

2月の終わりごろコロナウィルスの感染が大都市をはじめ各地域、全国的にニュースになり始めたところから経済的影響を受けはじめました。

佐世保市タクシー協会所属の会社をしらべたところ

3月前年比 77% 一億8千万円

4月前年比 44% 一億円

5月前年比 44% 一億円

6月前年比 73% 一億6千万円

徐々に回復しつつありますが、実質の稼働が保有台数の半分、従業員の約半数を強制的に休業をさせている段階です。経営的には非常にくるしい状況となっています。世の会社が同じような苦しみを味わっているところが多いとおもいます。

今回のコロナ不況の特徴は、リーマンショック等の金融機関の破綻ではなく、経済を動かす人・物・金、すべてに影響を与える特殊な不況形態をとっていると思われます。かつて経験したことのない不況だと思います。

タクシー事業も生き残りをかけ、まったく別の事業形態を取り入れていかなければいけないと、考えております。弁当の配達・エレナとの買い物代行サービスなどを問題は多々ありますが、いろいろなアプリを利用した、お客様のニーズにこたえられるよう努力をしていかねばならないと思います。

特にタクシー無線機については、5Gに対応するシステムが急速に発達しています。今までにないシステムが開発されていくのでないでしょうか、そのために今までの概念をすべて、もう一度最初から経営を見直す時期が来ていると思います。



吉野 英樹君
(有)吉野優商店 代表取締役

農機具業界として、農家にとっては必需品なので景気に影響されにくい。また、ほとんどが固定客ですので平準化された売上になっています。そのため不景気でも業績は下がりにくいが、反面好景気の時は相対的な業績は悪化する傾向にあります。

このコロナ禍においても売上の減少は多少あったものの、深刻な事態に陥ることはませんでした。逆に移動制限により今まで放棄地となっていた畠を拓いたり、高齢の身内の農業の手伝いを始めたりされる方も増え、電話や来店客は比較的増加した傾向にあります。ただし、周囲の目もあるので新車の購入までは至らず、お客様にとって不経済ながらも修理を頼まれることも多くありました。他に影響を上げるならば、海外からの部品供給と国内物流の滞留によって修理にかかる時間がかかってしまったこともあります。

また、営業に回る業態ですので、従業員に対してマスクの着用、手洗い消毒の励行は徹底しておりました。来店されるお客様は一部を除いては気にされる方もいなかつたので、接客中のマスク着用、消毒などもこまめに行っていました。

密になりにくい業態のためおろそかになりがちな対策を改めて注意するように心がけています。



memo

（This is a memo area with 12 horizontal lines for notes. The lines are represented by thin horizontal lines within a large rounded rectangular frame. The 'memo' label is located at the top right of this frame.)



SAA：馬場 貴博君
 次回例会/7月30日 12:30~